
Consiglio Comunale INT 548 / 2023

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: BONIFICA AREA VEGLIO

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• Il 16 maggio 2023 la Giunta Comunale, attraverso la Deliberazione 258/2023 , ha approvato il 
progetto di riqualificazione dell’area Veglio, che prevede la realizzazione di alloggi di edilizia 
residenziale pubblica grazie a un investimento di 18.150.000 euro finanziati con fondi PNRR.

• Attualmente su quell’area, che si estende per circa 15000 mq, è presente un bosco urbano 
spontaneo che costituisce un piccolo polmone verde per il quartiere e che è attualmente dimora di
una colonia felina, di una colonia di ricci e di altre specie selvatiche e di alberi imponenti, che 
purtroppo verranno abbattuti

CONSIDERATO CHE

• I cittadini sono attualmente molto preoccupati per le attività di bonifica
• In data 11 settembre 2023 l’assessora Foglietta, rispondendo ad una interpellanza sull’area in 

oggetto, dichiarava in consiglio Comunale:
 “Sul sito è da molto attivo un procedimento che ha visto una prima approvazione del progetto di 
bonifica nel 2013, poi non attuato in quanto connesso al precedente progetto di edilizia pubblica 
poi non più finanziato.
 Con il nuovo recente finanziamento PINQUA, nell’intervento edilizio pubblico è stato 
aggiornato anche il progetto di bonifica che è stato nuovamente approvato con le necessarie 
varianti nel 2023 [...]. Il progetto esecutivo relativo all’area industriale Veglio concerne 
l'intervento di bonifica dell’area, l’edilizia residenziale pubblica e la sistemazione esterna delle 
aree via druento, venaria, badini confalonieri. I lavori sono iniziati il 31 luglio [...]. Per quanto 
riguarda le operazioni di bonifica, si evidenzia che le medesime non sono state ad oggi effettuate 
in quanto la procedura di bonifica delle aree contaminate viene svolta nell’ambito dei lavori 
relativi alle opere previste nel sito, preliminarmente ai lavori stessi.
 L'area ex industriale Veglio fa infatti parte dell’anagrafe dei siti contaminati, in analogia con le 
aree ex industriali in cui la città interviene con la bonifica quando viene definita la destinazione 
d’uso finale dell’area e si concretizza la possibilità di finanziamento.
 Nel caso in esame la modifica si concretizzerà con la rimozione di tutti i rifiuti  e nella messa in 
sicurezza permanente del sito che consentirà di confinare tutti gli inquinanti relativi rimuovendo 
le possibili fonti nocive pericolose per la salute”
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INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

1. Come sarà compensato il consumo di suolo all’interno del quartiere e se è prevista la 
piantumazione di un numero di alberi analogo a quelli abbattuti

2. Con quale metodologia, nello specifico, avverrà la messa in sicurezza permanente del sito e 
secondo quale normativa di riferimento

3. Quali sono le garanzie per la salute dei futuri residenti 
  

Torino, 07/10/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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